

**Le Président de la Commission
des Communautés européennes
Jacques Delors**

M. Delors, né à Paris le 20 juillet 1925, a commencé sa vie professionnelle en 1945 comme rédacteur à la Banque de France. Au début des années 50, il s'engagea dans l'activité syndicale.

De 1962 à 1969, il a été détaché de la Banque de France pour créer et diriger le service des Affaires sociales du Commissariat général au Plan, ce qui lui donna l'occasion d'élargir son action à tous les partenaires sociaux, et non seulement aux syndicats. En 1969, il a été appelé au Cabinet du Premier ministre Chaban-Delmas comme conseiller aux affaires sociales et culturelles. Il oeuvra également à l'Institut de recherches des Nations Unies sur le développement social.

En 1981, il a été nommé ministre de l'Économie et des Finances. En 1984, il quitte le gouvernement français et devient Président des Communautés européennes.

M. Delors est l'un des principaux artisans de l'Acte unique européen (1992), et il a mis de l'avant un plan d'union économique et monétaire pour l'Europe.

M. Delors est marié et père de deux enfants.

